

**LAPORAN
PELAKSANAAN KEGIATAN PROGRAM KERJA
PENGURUS PUSAT PPGT
Tahun 2009**

A. Pendahuluan

Puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah mempercayakan pelayanan ini kepada kita untuk menjadi kawan sekerjaNya dalam berbagai wujud dan bentuk pelayanan yang kita emban tahun ini. PPGT sebagai wujud dari Gereja yang esa, bukanlah berasal dari dunia tapi diutus kedalam dunia untuk menghadirkan tanda-tanda kerajaan Allah yaitu Damai sejahtera bagi semua. Keberadaannya di dunia bukanlah karena kebetulan saja dan bukan pula sebagai pelengkap pelayanan Gerejawi semata, melainkan atas rencana agung dari Yesus Kristus sang pemilik gereja untuk menyampaikan kabar baik kepada "orang-orang miskin, pembebasan bagi orang yang tertawan, penglihatan bagi orang-orang buta, pembebasan bagi orang-orang tertindas dan untuk memberitakan tahun rahmat Tuhan sudah datang" (Lukas 4:19).

Kongres XII PPGT telah sukses dilaksanakan di jemaat Samarinda Klasis Kalimantan Timur pada tanggal 10-14 September 2008. Kongres telah memutuskan berbagai keputusan strategik sebagai manifestasi dari eksistensi PPGT yang sementara membenahi diri, belajar memahami panggilannya dan menggumuli statusnya sebagai OIG yang sementara diperdebatkan oleh banyak kalangan. Dibawah sorotan tema "Berubahlah oleh Pembaruan budimu" dan sub tema "mewujudkan pemuda yang berkualitas pelayan dalam Pembangunan menuju damai sejahtera bagi semua" Kongres XII PPGT telah menggariskan pokok-pokok tugas dan panggilannya sebagai manifestasi dari Visi PPGT "di sukai Allah dan Manusia", yang selanjutnya akan menjadi kerangka acuan untuk dijabarkan oleh pengurus Pusat, Pengurus Klasis dan pengurus Jemaat kedalam program kerja yang visioner, baik jangka pendek menengah dan jangka panjang. Pokok-pokok panggilan tersebut menyangkut pengembangan pemahaman, penghayatan dan pemaknaan terhadap sejumlah isu-isu pokok yang sedang dan yang akan terus berlangsung dalam kehidupan bergereja dan berbangsa dan bermasyarakat.

Pokok-pokok panggilan PPGT meliputi: Pembaruan Diri, PPGT untuk semua, Pemberdayaan SDM, Pembudayaan etos kristiani, Pengembangan peran pluralisme, Gender dan Feminisme, Pelayanan Sosial, Pembangunan Kesehatan Masyarakat, pengentasan kemiskinan dan pemeliharaan lingkungan hidup. PP.PPGT telah mencoba untuk menjabarkan pokok-pokok panggilan ini kedalam program kerja baik 5 tahun maupun program setiap satu tahun melalui Rapat Kerja PPGT di Jemaat Tallunglipu tanggal 26-27 Januari 2009. Hal tersebut dilakukan setelah BPMS melantik/mengutus PP.PPGT pada tanggal 30 November 2008 di jemaat Elim Rantepao.

Tahun 2009 sebagai tahun kerja pertama bagi PP.PPGT adalah tahun yang dipenuhi semangat melayani yang luar biasa dari segenap anggota pengurus. Hal ini tentunya menjadi satu hal yang perlu dipertahankan dan harus ditingkatkan lagi kedepan. Pada tahun 2009 Pengurus Pusat telah mencoba untuk merealisasikan beberapa program seperti yang amanatkan Rapat Kerja 1 di Jemaat Tallunglipu dan itu adalah salah satu tugas rapat kerja ini untuk memberikan penilaian yang bersifat kualitatif dan komprehensif. Pada tahun 2009 bangsa Indonesia telah selesai menggelar pesta demokrasi melalui Pemilihan Legislatif, Pemilihan Presiden dan Pemilihan Gubernur dan Bupati/Walikota di beberapa tempat dalam wilayah pelayanan Gereja Toraja. Tentunya bahwa suksesnya pelaksanaan Pemilu tidak terlepas dari peran dan partisipasi anggota PPGT dalam mendukung dan memperjuangkan pemilu yang adil, jujur dan transparan. Kita bersyukur bahwa kader-kader PPGT banyak terpilih menjadi anggota legislatif baik ditngkat kabupaten/kota, provinsi maupun pusat. Hal ini menjadi kebanggaan tersendiri bagi PPGT sekaligus menjadi motivasi yang konstruktif bagi kader-kader PPGT lainnya. Disamping itu pada tahun 2009 ini, bangsa ini sementara **menangis**, menagisi betapa banyaknya korban yang berjatuh karena bencana alam baik karena gempa bumi, banjir/longsor, ataupun karena kecelakaan transportasi darat, laut dan udara. Sebagai bagian dari bangsa ini, PPGT tentunya sangat pantas untuk menyatakan dukacita.

Secara internal PPGT sementara menggumuli jati diri dan eksistensinya sebagai Organisasi intra gerejawi (OIG) yang sementara diperdebatkan oleh induk kandungannya sendiri, terutama menyangkut legitimasi ADART sebagai konstitusi organisasi. Terhadap hal ini PP.PPGT telah mengadakan pertemuan/diskusi dengan BPMS pada tanggal 22 September 2009 di Tangmentoe. Pertemuan ini menyepakati bahwa ADART masih relevan untuk PPGT dan menyangkut perubahan-perubahan terhadap ADART akan terus digumuli dan dirumuskan bersama dengan BPMS. Melalui kesempatan ini, kami menyampaikan informasi mengenai pelaksanaan program kerja PP.PPGT Januari sampai Oktober 2009.

B. PELAKSANAAN PROGRAM

1. Bidang Spiritualitas

• **Suara Profetis kepada semua Pengurus PPGT di semua Jenjang**

Persuratan ini di lakukan sebanyak 2 kali yaitu pada Dies Natalis PPGT 46 tanggal 11 Desember 2008 dan seruan penggembalaan menjelang pemilihan Legislatif pada 9 April 2009. Persuratan ini di maksudkan agar PPGT peka dan kritis terhadap berbagai fenomena dan tantangan yang ada dalam lingkungannya sertamenyadari eksistensinya selaku pemuda kristen dalam kehidupan bermasyarakat.

• **Debat Caleg DPR-RI Asal Toraja 30 Maret 2009,**

Dilaksanakan digedung Pemuda diikuti oleh 5 orang calon yakni : Otto De Ruiten (PDS), T.R. Andilolo (Demokrat), Frederik Batong (Patriot), Charles D.B. Tikupasang (Republikan), Edward Tanari (PDI-P). bertempat di

gedung Pemuda Rantepao, Kegiatan ini dimaksudkan sebagai pendidikan politik bagi masyarakat agar mampu melihat kualitas calon anggota dewan asal Tana Torajayang akan menyuarakan kepentingan rakyat pada aras nasional.

- **Malam perenungan Hari Kemerdekaan Indonesia.**

Kegiatan ini dilaksanakan dengan bekerjasama dengan Pengurus Klasis Rantepao yang di hadiri oleh anggota PPGT dan beberapa Badan Eksekutif Mahasiswa di Toraja. Kegiatan ini di maksudkan agar Pemuda menyadari perjuangan Para Pahlawan dalam merebut dan mempertahankan kemerdekaan untuk mampu di implementasikan dalam kehidupan keseharian.

- **Pembagian Alkitab dan Al Qur'an kepada 40 Anggota Dewan yang terpilih.**

Kegiatan ini merupakan Auto kritik terhadap anggota dewan bahwa dalam setiap pengambilan keputusan harusnya berdasarkan kitab suci. Kegiatan ini juga adalah sejarah tersendiri bagi Pengurus Pusat PPGT karena dalam kegiatan yang sangat formal ketika pengambilan Sumpah para anggota Dewan, Pengurus Pusat diberikan waktu untuk menyatakan sikap untuk mendukung Para anggota dewan dalam memutuskan kebijakan-kebijakan pro rakyat sekaligus menyatakan bahwa PPGT akan tetap menjalankan fungsi sosial control bagi DPRD Tana Toraja kalau keputusan-keputusannya tidak lagi berpihak kepada rakyat.

- **Perkunjungan Ke Klasis Terpencil**

Kegiatan ini dilaksanakan ke Klasis Basse Sangtempe. Kegiatan ini di maksudkan agar Pengurus P usat PPGT melihat kebutuhan PPGT di Klasis terpencil untuk melaksanakan proses pendampingan sebagai perhatian lebih terhadap Klasis terpencil. Untuk bulan Desember 2009 akan diprioritaskan untuk mengadakan perkunjungan ke klasis yang berada dalam wilayah pelayanan Korwil Toraja Bagian Barat.

- **Malam Perenungan Hari Sumpah Pemuda**

Kegiatan ini akan di laksanakan pada Malam hari Sumpah Pemuda pada tanggal 27 Oktober 2009. Kegiatan ini laksanakan atas kerjasama dengan Pengurus Pusat, Pengurus PPGT Klasis Rantepao dan Pengurus PPGT Jemaat Rantepao. Kegiatan ini dimaksudkan sebagai moment untuk menghayati nilai-nilai sumpah pemuda dalam relevansinya dengan pergumulan kekinian pemuda dan PPGT pada khususnya.

- **Kampanye Etos Kristiani**

Kegiatan ini di laksanakan dalam bentuk slogan-slogan dan spanduk-spanduk.Kegiatan ini di maksudkan untuk menumbuhkan semangat kerja keras dan etos kerja kristiani sebagai manifestasi dari *Imago Dei*.

2. Bidang Organisasi

- **Diklat Kader Muda (Youth Fellowship Training)**

Pelaksanaan. Kegiatan ini di laksanakan di PUSBINTRA TIKALA pada tanggal 19-21 Juni 2009, diikuti 30 orang peserta, yang merupakan perwakilan dari Pengurus Osis tingkat SMU/SMK di Rantepao, Makale dan sekitarnya. Kegiatan ini dilaksanakan untuk mewujudkan Pokok-pokok Panggilan PPGT yang ke-3 (Pemberdayaan SDM) sekaligus sebagai kontribusi positif PPGT untuk Pokok-pokok Panggilan Gereja Toraja yang ke 2: Pengembangan kualitas pendidikan dan pengembangan SDM. Dalam pelaksanaannya PP.PPGT bekerja sama dengan Yayasan Pendidikan Kristen Toraja (YPKT) yang mengeluarkan rekomendasi kepada sekolah-sekolah Kristen.

Evaluasi. Secara umum kegiatan ini berlangsung sangat menarik karena materi dipresentasikan dengan cara yang dinamis, interaktif dan kreatif. Semua peserta memberi apresiasi dengan model pelatihan yang dikembangkan di YFT. Peserta sangat antusias dalam mengikuti sesi demi sesi yang dilalui selama proses YFT berlangsung. Kendala utama yang dihadapi ketika itu adalah pendanaan kegiatan yang tidak cukup untuk terlaksananya YFT secara ideal, sehingga kegiatan yang sedianya dilaksanakan di Tangmentoe harus dipindahkan ke Pusbintra Tikal.Saat ini semua alumni YFT aktif dalam kegiatan-kegiatan PPGT di jemaat masing-masing.

Saran Follow Up. Sesuai dengan evaluasi yang dilakukan oleh peserta, maka kegiatan ini perlu difollow up agar proses kaderisasi ini dapat berjalan dengan baik. Untuk itu melalui Rapat Kerja II ini kami mengharapkan dukungan dari kita semua untuk 2 hal yaitu : (1). Melaksanakan FLT (Future Leadership Training) sebagai Pelatihan Lanjutan untuk ke-30 peserta alumni YFT 2008; (2), Mengadakan diskusi rutin (dwi bulanan) di Kantor PP.PPGT dengan tema-tema aktual yang konteks untuk alumni YFT; dan (3). Melaksanakan YFT Angkatan 2-7 di enam kota yang berbeda, yaitu : Mangkutana, Makassar, Samarinda, Sulteng, Rantepao dan Makale.

- **Penyusunan Buku 50 Tahun PPGT**

Pelaksanaan.Kegiatan ini sesungguhnya adalah sebuah proyek Besar menyambut Tahun Emas 50 Tahun PPGT. Kegiatan ini akan berlangsung secara bertahap yaitu Tahap Pertama : Study Tematis (2009-2010), Lokakarya (2011) dan (Penerbitan Buku 50 Tahun PPGT (2012). Langkah awal sudah dilakukan dengan Study Tematis Sejarah PPGT pada tanggal 6 Oktober 2009 yang dihadiri oleh para aktivis dan mantan Pengurus Pusat PPGT dan mengundang person-person yang dianggap mengetahui sejarah PPGT.

Evaluasi.Kegiatan ini sudah mendokumentasikan sejumlah catatan penting tentang perjalanan Sejarah PPGT, namun karena lingkupnya masih sangat terbatas maka data yang diperolehpun masih sangat terbatas. Peserta study tematis merekomendasikan agar Study Tematis berikutnya diperluas cakupannya dengan keterlibatan sebanyak mungkin orang yang mengetahui sejarah PPGT.

Follow Up. Study Tematis ditingkatkan intensitasnya dan melaksanakan satu kali Semiloka pada tahun 2009.

- **Pembuatan Peraturan Organisasi (PO)**

Pelaksanaan.Sesuai dengan mandat Raker I PPGT, maka pada tanggal 23 Maret 2009 PP.PPGT sudah mengeluarkan Keputusan PP.PPGT tentang Peraturan Organisasi dimana dalam Keputusan tersebut ada 5

Peraturan Organisasi, yaitu : (1) PO Tentang Pergantian Antar waktu; (2). PO Tentang Atribut Organisasi; (3). PO Tentang Rapat Anggota, Konperensi dan Kongres; (4). PO tentang Pedoman Admiistrasi dan Kesekretariatan; (5). PO tentang Tata Kerja PP.PPGT.

Evaluasi. Sosialisasi PO ke Pengurus Klasis masih sangat kurang karena kendala tidak terbitnya Buku Saku ADART PPGT, karena sangat tingginya dinamika pembicaraan antara BPMS dengan PP.PPGT menyangkut ADART PPGT.

Follow Up. Agar setiap Pengurus Klasis berjuang pada level Persidangan Klasis (Sidang Majelis Klasis) agar ada SMK mempertegas dukungan terhadap Keputusan SSA 22 Jakarta No. 14 KEP/SSA-XXII/GT/VII/2006 tentang Peraturan-peraturan Gereja Toraja, pasal 22 tentang Organisasi Intra Gerejawi sehingga perjuangan PP.PPGT pada lingkup sinodal mendapat dukungan secara optimal.

- **Sosialisasi dan Penjemaatan AD/ART dan Peraturan Organisasi (PO) PPGT .**

Pelaksanaan. Kegiatan ini dilaksanakan melalui kegiatan pembinaan dan perkunjungan yang dilaksanakan oleh PP.PPGT ke Klasis dan Jemaat.

Evaluasi. Sosialisasi ini tidak maksimal karena belum ada frame bersama dalam kehadiran PP.PPGT dalam kegiatan di tingkat Klasis dan Jemaat.

Follow Up. Hendaknya Pengurus Klasis mengundang PP.PPGT dalam setiap even-even organisasi pada tingkat klasis dengan salah satu agenda Sosialisasi PO. Untuk sosialisasi pada tingkat Jemaat diharapkan dilaksanakan oleh Pengurus Klasis.

- **Mars dan Hymne PPGT**

Pelaksanaan. Kegiatan ini sedang berlangsung (on processing) dibawah koordinasi Tim Kerja yang dipimpin oleh Bung Ivan Sampebuntu (Pdt).

- **Program Yang Tidak Terlaksana**

Ada 2 program bidang Organisasi yang tidak terlaksana, yaitu Training Penyusunan GBPP dan Penerbitan Juknis serta Orientasi/Reorientasi Pengurus, kedua program ini sedianya dilaksanakan di Makassar, tetapi batal karena karena iklim yang kurang kondusif setelah menghangatnya kontroversi soal Ketua Umum PPGT.

3. Bidang Sumber Daya Manusia

- **Diklat Kesekretariatan dan kebendaharaan**

Kegiatan ini dilaksanakan di dua tempat yaitu di Jemaat Maranatha Pattene Palopo yang menghadirkan Seluruh Ketua Sekretaris-Bendahara se Tana Luwu dengan estimasi peserta 38 orang. Dan di Jemaat Ba'tan di wilayah sanggalangi dengan Volume peserta 70 orang. Tujuan kegiatan ini untuk melatih para KSB untuk menyadari arti dan hakekat panggilan serta siap menjadi kader siap utus menjadi Sekretaris dan Bendahara. Dalam setiap pelaksanaan Diklat KSB PP.PPGT mensosialisasikan PPGT GO GREEN sebagai komitmen PPGT untuk mengambil tanggung jawab nyata terhadap perubahan iklim. Selanjutnya kami mohon agar Raker II PPGT ini mengesahkan dokumen tentang PPGT Go Green tersebut sebagai dokumen persekutuan untuk ditindaklanjuti di semua lingkup kepengurusan, terutama untuk menciptakan kegiatan kesekretariatan dan kebendaharaan yang ramah lingkungan.

- **Pelatihan Keminatan**

Pelatihan ini diarahkan pada pelatihan jurnalistik yang direncanakan dilaksanakan pada awal desember 2009, di mana tim kerja jurnalistik sementara bekerja dalam rangka pelaksanaan kegiatan.

- **Penyempurnaan Strategi Pembinaan dan Kurikulum**

Dalam tahap perencanaan kegiatan tersebut PP.PPGT telah membentuk tim kerja yang akan mempersiapkan lokakarya dan draft strategi pembinaan dan kurikulum sistem kaderisasi PPGT.

- **Beasiswa Prestasi Kader Tidak Mampu**

PP.PPGT telah membentuk tim Beasiswa, di mana tim tersebut sementara mempersiapkan proses penggalangan dana beasiswa dan proses pemberian beasiswa. Kami berharap bahwa Raker II ini turut memberi pemikiran terhadap dana beasiswa tersebut.

- **Pembentukan kelompok Tani pemuda kreatif**

Pembentukan kelompok tani pemuda kreatif awalnya di arahkan ke klasis Bittuang, tetapi kemudian dalam pembicaraan selanjutnya dengan beberapa pertimbangan, maka kegiatan ini akan diarahkan ke klasis Buntao'.

- **Pelatihan Fotografer**

Pelatihan tersebut akan dilaksanakan dalam rangka kerjasama dengan Pemprov Sul-Sel, LSM Insert Institut Sulawesi. Kegiatan dilaksanakan pada 14 November 2009 bertempat di Gedung PPGT. Peserta sebanyak 20 yang direkrut dari beberapa unsur yakni Pengurus dan anggota PPGT di wilayah Rantepao dan sekitarnya serta kelompok-kelompok pemuda yang menggeluti usaha fotografer. Pada kesempatan ini ihak adiyaksa menyerahkan 2 buah kamera digital canon, 1 buah diinventarisikan PPGT dan 1 buah digunakan oleh peserta yang mengikuti pelatihan diklat kesekretariatan. Program ini akan berkelanjutan dan ditingkatkan sehingga kedepan materi akan difokuskan pada pengelolaan usaha fotografer.

4. Bidang Aksi Pelayanan Sosial dan Kemitraan

- **Ret-reat Air**

Kegiatan ini sementara dalam Proses. Tim Ret-Reat telah di bentuk dan rencana kegiatan dilaksanakan pada akhir November. Adapun Tujuan Kegiatan ini adalah menyadari pentingnya Air sebagai kehidupan dan bahaya *Global Warming*.

- **Kampanye anti Narkoba, Miras**

Kegiatan ini bekerja sama dengan GAMKI Toraja utara, Gerakan Anti Narkoba (Granat) beserta dokter-dokter utusan dari Gereja Kristen Indonesia yang melakukan pelayanan sosial di Tana Toraja. Adapun Kegiatan yang dilaksanakan adalah Pengobatan Gratis, Kampanye Anti Narkoba di 3 Tempat yaitu SMK Kristen Tagari, SMU Barana, SMU 1 Rantepao.

- **Penyediaan Dana Sosial Tanggap Darurat**

Penyediaan dana Sosial tanggap darurat ini berasal dari Klasis dan Jemaat. Dana yang ada saat ini adalah Rp.450.000. Kita berharap dana ini akan bertambah ke depan.

- **Hubungan dengan Instansi**

Kegiatan ini di laksanakan sesuai dengan undangan baik itu dari Pemerintah daerah maupun Organisasi Kemasyarakatan dan Kepemudaan.

5. Program Umum / Kesekretariatan

- **Workshop Pemuda Tentang Agape**

Workshop Nasional kaum muda dalam rangka mentransformasikan dokumen Agape (Alternatif Globalization Adressing People and earth/Globalisasi Alternatif mengutamakan rakyat dan bumi).Sebuah dokumen yang merupakan hasil pengumpulan gereja dalam sidang raya IX Dewan Gereja-gereja se –Dunia (DGD) di Porto Allegre, Brasil, 2006. Workshop dihadiri oleh Kabib SDM – Pdt. Ivan Sampe Buntu dan Wasekum – Semuel Rianto Tappy.Adapun hasil dari Workshop Pemuda Tentang *Agape* dan Laporan Kegiatan, Perjalanan dan Keuangan dapat dilihat dalam Laporan Khusus Kegiatan Workshop.

- **PRPG**

Pertemuan Raya Pemuda Gereja (PRPG) diadakan pada tanggal 11-16 November 2009 di Sumarorong Kabupaten Mamasa, peserta berjumlah 13 orang yang terdiri dari 10 orang pengurus pusat dan 3 orang pengurus Klasis/jemaat. PRPG XV PGI merupakan pesta iman pemuda sinodal yang diadakan sekali dalam 5 tahun dan dihadiri oleh utusan sinode anggota PGI (Anggota PGI sekarang sudah 88 Sinode). PRPG XV memilih Sekretaris Eksekutif, Anggota MPH utusan Pemuda dan Anggota MPL mitra Pemuda. Kita bersyukur karena Sdr. Yunus Buana Patiku terpilih sebagai salah satu anggota MPL PGI Periode 2009-2014 sebagai mitra pemuda bersama 5 orang dari GKE, GMIST, Germita dan GBKP.

- **Sidang Raya PGI XV**

Sidang Raya PGI di Laksanakan di Mamasa pada tanggal 17-24 November 2009. Badan Pekerja Majelis Sinode Gereja Toraja mengutus 10 orang untuk menghadiri sidang raya dan dari unsur pemuda yang hadir dalam pertemuan ini adalah saudara Fery Hendra. Saudara Yunus Buana Patiku juga hadir dalam Sidang Raya PGI menjadi utusan PRPG. Pdt. DR. Henriette Lebang Terpilih sebagai Ketua 1 MPH PGI dan Pdt.DR.I.P. Lambe terpilih sebagai Majelis Pertimbangan PGI.

- **Perkunjungan, Pembinaan dan Undangan-undangan.** Menghadiri mengadakan perkunjungan, pembinaan dan memenuhi setiap undangan-undangan baik dari BPMK, BPMJ, Pengurus PPGT Klasis maupun Pengurus PPGT Jemaat untuk menjadi Fasilitator/Pemateri dalam setiap Kegiatan, dengan detail kegiatan sebagai berikut :

A. KONPERENSI			
NO	WAKTU	TEMPAT	PP.PPGT
1.	21-22 Nov 2008	Klasis Kota Palopo, di jemaat Lengkong	Sekum
2.	21-22 Des 2008	Klasis Bone, dijemaat Lauwa	
3.	30-31 Januari	Jemaat Maro'son, Klasis Rembon	Korwil, Bendum & Wasekum
4.	31 Januari	Klasis Sulbar, jemaat Mara	Kabid SDM
5.	8-9 Januari	Klasis Rembon Sado'ko', Jemaat Karappa'	Sekum & Wasekum
6.	24-25 Februari	Klasis Makale Utara, dijemaat Bungin	Kabid SDM. Korwil & Bendum
7.	8-9 Maret	Klasis Kalaena, Jemaat Rante Tou	Bendum, Wasekum & Kowil
8.	8-9 Maret	Klasis Pangala'	Kabid Spritualitas & Korwil
9.	8-9 Maret	Klasis Piongan Denpiku di jemaat Pasang	Kabid SDM
10.	25-26 Maret	Klasis Buntao', Jemaat Tonglo	Sekum, Korwil, Bendum & Kabid SDM
11.	26 Maret	Klasis Bontang, dijemaat Imanuel Bontang	Merekomendasikan Kepada
12.	11-12 April	Klasis Lamasi,	Kabid Organisasi
13.	6-9 Mei	Klasis Sul-Teng, Jemaat Elim	Korwil, Kabid SDM & Wasekum
14.	8-9 Mei	Klasis Sasi Utara di Jemaat Tiroam Bonga	Sekum & Korwil
15.	13-14 Mei	Klasis Sa'dan di Jemaat Andulan, dirangkaian dengan Kamp Paskah	Korwil, Sekum & Kabid SDM
16.		Klasis Bittuang	Kabid Aspel & Kemitraan
17.	30-31 Mei	Klasis Kesu' Malenong di Jemaat Londa	Korwil & Sekum
18.	15-16 Juni	Mengkendek Tengah Barat	Sekum
19.	25 Juni	Klasis Tondon dijemat Tondok Batu	Korwil
20.	28-29 Juni	Klasis Bone-bone	Sekum
21.	29-30 Juni	Klasis Nonongan Salu, dijemaat Nonongan	Wasekum dan Bendum
22.	3-4 Juli	Klasis Maliwotu	Korwil

23.	20-21 Sept	Klasis Sangalla' Selatan di jemaat Batualu	Sekum & Kabid Spritualitas
24.	24 Sept	Klasis Bittuang Se' seng	Wasekum & Korwil
25.	16-17 Okt	Klasis Makassar, di jemaat Labuang Baji	Ketum & Korwil
26.	23-24 Okt	Klasis Sul-Teng Timur di Tentena	Sekum & Korwil
27.	6-7 Nov	Klasis Makale Tengah di jemaat Tombang Lempangan	Bendum & Korwil
28.	21-22 Nov	Klasis Awan	Korwil & Kabid Aspel-Kemitraan
29.	21-23 Nov	Klasis Madandan di jemaat Eden	Kabid Spritualitas & Wasekum
30.	21-22 Nov	Klasis Sasi Selatan di jemaat Lombongan	Kabid SDM
JUMLAH KEGIATAN			30

B. L K P L

1.	17-19 Des 2008	Klasis Buntao' di jemaat Balabatu	Bendum, Korwil, Sekum
2.	7-9 Mei	Klasis Tallunglipu	Sekum & Korwil
3.	2-4 Juli	Klasis Luwu	Wasekum
4.	29-30 Juli	Klasis Kaltim Bontang	Kabid Organisasi
5.	19 September	Klasis Tikala	Kabid SDM
JUMLAH KEGIATAN			5

C. L K P D

1.	13-15 Nov 2008	Klasis Rantepao Barat di jemaat Singki' Pangrante	Sekum
2.	6-7 Des 2008	Klasis Madandan Rayon Timur di jemaat Marante	Sekum
3.	6-7 Januari	Jemaat Silo Campagaya	Ketum
4.	7-8 Maret	Jemaat Bukit Tamalanrea	Ketum & Kabid Organisasi
5.		Jemaat Biringkanaya	Ketum
6.		Siporannu	Ketum
7.		Tello Batua	Ketum
8.		Masale	Ketum
9.	8-9 Mei	Jemaat Ba'tan Klasis Kesu' Malenong	Kabid Spritualitas
10.	21-23 Mei	Klasis Sesean di Jemaat Buntu	Sekum dan Wasekum
11.	22-23 Mei	LKP Jemaat Bara-barayya Klasis Makassar di Serelae	Korwil & Sekum
12.	10-11 Juni	Klasis Seriti	Ketum & Kabid Organisasi
13.	2-4 Juli	Klasis Sangalla Barat Rayon I	Sekum & Wasekum
14.	2-4 Juli	Klasis Sangalla Barat Rayon II	Sekum & Wasekum
15.	2-4 Juli	Sentra Utara Klasis Buntao'	Kabid SDM & Kabid Spritualitas
16.	9-11 Juli	Klasis Tapparan Rantetayo	Bendum
17.	9-11 Juli	Klasis Rantebua	Kabid SDM & Korwil
18.	12-14 Juli	Klasis Parandangan, di jemaat Parandangan	Sekum & Korwil
19.	28-30 Agustus	Klasis Nanggala Karre	Sekum
20.	28 Agustus	Jemaat Rantepao Klasis Rantepao dirangkaikan dengan Pekan Pemuda	Korwil
21.	17-19 Sept	Klasis Sulbar, To Bada'	Kabid Organisasi
22.	20 Sept	Jemaat Tello Batua Klasis Makassar	Ketum
23.	21 Sept	Jemaat Rante Pasele Klasis Rantepao	Sekum
24.	23 Sept	Klasis Pangala'	Kabid Organisasi
25.	16-18 Okt	Klasis Uluusalu di jemaat Imanuel Baturara' Ra'bung	Sekum
26.	7-8 Nov	Klasis Sa'dan di jemaat Andulan	Sekum dan Wasekum
JUMLAH KEGIATAN			26

Undangan Lainnya

1.	18-20 Des 2008	Kamp Natal PPGT Klasis Rantepao di jemaat Sion Sangkombong	Korwil
2.	20 Des 2008	Kamp Gabungan PPGT & KARGT Klasis Nanggala di Jemaat Basokan	Kabid SDM & Wasekum
3.	31 Januari 2009	Hut PPGT Klasis Kesu' La'bo', di jemaat To' Barana'	Korwil
4.	12 & 14 Feb	Diskusi Tematis pada Valentine Day With PPGT Klasis Rantepao di Gedung Pusat PPGT	Sekum & Korwil
5.	26 Februari	Ibadah Bulanan PPGT Klasis Rantepao di jemaat Karassik. Sosialisasi AD/ART dan GBPP PPGT 2008-2013	Sekum & Korwil
6.	8 Maret	LKM STT Intim	Kabid Organisasi

7.	10-12 April	Paskah PPGT Klasis Rantepao, dijemaat Buntu Sopai	Wasekum
8.	11 April	Pembinaan PPGT Klasis Dende' Unit 1, jemaat Buntu Lepong	Wasekum
9.	11 April	Perayaan Paskah & Refleksi PPGT	Wasekum
10.	9 Mei	Pembinaan Klasis Dende' Unit 2	Sekum
11.	16 Mei	Pembinaan Klasis Dende' unit 3	Sekum
12.	18-19 Mei	Pelatihan KOPEL, di Makale	Korwil
13.	21 Mei	Pelatihan Terpadu Majelis Gereja Jemaat Sereale & Jemaat Limbong Pantana'kan Klasis Tikala	Kabid Aspel & Kemitraan
14.	21 Mei	Kamp Paskah PPGT Klasis Mengkendek Tengah Timur	Korwil
15.	20-26 Mei	Pendampingan Studi Banding Klasis Palopo ke GMIM di Tomohon	Wabendum
16.	14 Juni	Pertemuan Berkala dan Pembinaan Klasis Makale Utara	Bendum
17.	19-21 Juni	Ret-ret Jemaat Pantan di Jemaat Rondo Klasis Rantebua	Bendum
18.	28-29 Juni	Kamp Paskah Klasis Rongkong Sabbang	Sekum
19.	2-4 Juli	Ret-Oret Jemaat Pniel Palopo di Jemaat Ledo Klasis Buntao'	Kabid Spritualitas & Sekum
20.	9-10 Juli	Pembinaan Terpadu Majelis dan Pengurus OIG Unit Pelayanan Klasis Sa'dan	Kabid Spritualitas dan Wasekum
21.	9-11 Juli	Kamp Paskah dan LKPD Klasis Rantebua	Kabid SDM
22.	9-11 Juli	Kamp Paskah Klasis Bittuang Se' seng	Korwil
23.	17-23 Juli	Studi Banding PPG Gepsultra	PPGT Klasis Rantepao, Klasis Makale Utara & PP.PPGT
24.	30 Juli	Rapat Pleno Istimewa Klasis Rantepao Barat	Sekum & Korwil
25.			Korwil, Kabid SDM & Wasekum
26.	1 Agustus	Klasis Kaltim Samarinda, Sosialisasi PO	Kabid Organisasi
27.	9 Agustus	Rapat Program Kamp Natal PPGT Klasis Makale Utara	Bendum
28.	24 Sept	Pelatihan KSB Klasis Rantepao	Kabid SDM
29.	25-27 Sept	Reat-reat Jemaat Zaitun Lamunan Klasis Makale Tengah di Uluwai-Mengkendek.	Sekum
30.	24-30 Okt	Workshop Pemuda Tentang Agape di Jombang, Jawa Timur	Kabid SDM & Wasekum
31.	11-16 Nov	PRPG di Sumarorong, Mamasa	13 Peserta: 10 PP & 3 orang dari Klasis/Jemaat
32.		Rapat Anggota Jemaat Rama	Ketum
33.		Rapat Anggota Jemaat Labuang Baji	Ketum
34.		Rapat Anggota Jemaat Bukit Tamalanrea	Ketum
JUMLAH KEGIATAN			34

- Percepatan Penyelesaian Gedung PPGT. Perlu disampaikan bahwa kelanjutan pembangunan gedung pelayanan PPGT ditangani langsung oleh BPMS bersama dengan PP.PPGT. Ada beberapa kegiatan yang dilakukan oleh PP.PPGT antara lain :
 1. Aktif dalam proses penagihan target atap kepada Pendeta
 2. Menargetkan kepada Pengurus PPGT Klasis Rp.500.000/tahun
 3. Sumbangan dari Anggota PPGT.
 4. Bersama dengan Tim Pembangunan Gedung PPGT meminta bantuan kepada senior PPGT dalam proses penyelesaian Gedung PPGT.
- Pembuatan Website PPGT.
- Pengecatan Gedung dan penataan halaman kantor PPGT
- Pengadaan Komputer 1 Unit Komputer – Bantuan BPMS GT
- Pengadaan Laptop 2 Buah – Bantuan Senior PPGT
- Pembuatan Papan Struktur PP.PPGT
- Pembuatan Format Pendataan Potensi PPGT
- Pembuatan Format Papan Potensi
- Pembuatan Format pendataan jumlah jemaat dan Klasis
- Pembuatan dan pemasangan spanduk Paskah.
- Pembuatan dan pemasangan spanduk ucapan natal.
- Penyebaran format data potensi dan papan potensi ke Klasis terdekat sebagai sampel.

- Penataan keuangan PP.PPGT
- Membuka group Facebook resmi PP.PPGT sekaligus menertibkan FB Group atas nama PP.PPGT.
- Penyusunan buku bahan sosialisasi PP.PPGT
- Menghadiri setiap undangan baik secara External maupun Internal
- Penyusunan sistem dan penataan kearsipan PP.PPGT.

Sampai saat ini khususnya kumpulan Keputusan Konperensi, PP.PPGT baru menerima 3 buah keputusan (Klasis Buntao', Makale Utara & Kesu' Malenong), sementara Keputusan Raker Klasis 2 buah (Kesu' Malenong dan Buntao').

- Penyusunan sistem digitalisasi arsip PPGT
- Menghadiri dan melaksanakan Rapat-rapat, dengan volume sebagai berikut:

RAPAT HARIAN	RAPAT LENGKAP	RAPAT KOORDINASI	RAPAT TIM & KEPANITIAAN	BPMS	LAINNYA
5	4	3	5	4	3
JUMLAH RAPAT					24

Untuk lebih lengkapnya liat lampiran tabel Pelaksanaan Rapat dan Kegiatan dan tingkat partisipasi Pengurus.

C. Penutup

Demikian Informasi Pelaksanaan Program Kerja PP.PPGT untuk di sampaikan diketahui dan didukung kelanjutannya oleh para peserta Rapat Kerja IIPPGT. Terima kasih atas dukungan dan kerjasama dari kawan-kawan Pengurus Klasis dan Pengurus Jemaat dalam berbagai bentuk. Kami juga sangat bangga dan berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari para senior baik berupa pemikiran, motivasi maupun dukungan dana yang telah diberikan selama ini. Dan akhirnya terima kasih atas perhatian dan dukungan dari BPM, BPMK dan BPMS Gereja Toraja yang terus mendampingi kami dalam pelayanan selama ini. Kami juga berterima kasih jika sampai detik ini, komitmen untuk membina, memberi perhatian lebih dan mendukung setiap pelayanan OIG khususnya PPGT masih tetap ada, sebab jika demikian kita tidak perlu ragu, kuatir dan apatisterhadap masa depan Gereja Toraja. Karena menurut kami orang yang peduli pada masa depan Gereja adalah mereka yang peduli pada generasi muda. Kami mohon maaf atas keterbatasan kami dalam memahami dan melaksanakan amanat yang telah ditertanggungjawabkan kepada kami. Ada tekad yang besar untuk semakin lebih baik dengan sadart belajar dari setiap pengalaman. Selamat melaksanakan Rapat Kerja Tuhan Memberkati.

Apa yang telah kita berikan kepada PPGT adalah Saham terbesar untuk masa depan Gereja Toraja kebanggaan kita bersama.

PENGURUS PUSAT PERSEKUTUAN PEMUDA GEREJA TORAJA

Ketua Umum,

Sekretaris Umum,

Pdt. Yusuf Paliling, S.Th

Fery hendra, S.Th